



## El martes AMLO y Sheinbaum definirán el gasto para 2025

EMIR OLIVARES, NÉSTOR JIMÉNEZ Y ALONSO URRUTIA

La próxima semana, el presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se reunirán para discutir el presupuesto de lo que resta de este año y el de 2025.

“Vamos a tener, creo que el martes, una reunión conjunta en el caso de Hacienda. Aquí [Palacio Nacional], para hablar sobre la situación hacendaria, ingresos, el presupuesto, el cierre de este año”, señaló en su mañanera de ayer.

Agregó que dialogarán del proyecto de presupuesto para el siguiente ejercicio fiscal, que ya les corresponde a los integrantes del nuevo equipo, “pero nosotros ayudamos en todo”, además de elogiar las cualidades de su sucesora.

Sheinbaum Pardo informó que podría ser el lunes cuando se instale la mesa de coordinación para la transición entre el gobierno federal saliente y su gabinete. Luego de que se publicaron en el *Diario Oficial de la Federación* las bases para este proceso, explicó que la mesa de transición será coordinada por la secretaria de Gobernación actual y la futura titular de esa dependencia.

“A partir de ahí ya se determinan los calendarios y todo el procedimiento normal que ocurre cuando hay transición”, dijo la presidenta electa en conferencia de prensa en su casa de transición.

Sobre los nombramientos de los próximos titulares de la Defensa Nacional y de Marina, que están pendientes, apuntó que en el caso de ambas secretarías ha sostenido reuniones con los actuales secreta-

rios, y al llamar a esperar los tiempos y protocolos dentro de estas dependencias, garantizó que en estas instancias habrá un periodo suficiente para su transición.

“Estoy haciendo una valoración de quienes pueden cumplir con el cargo. En el caso de la Sedena, son generales de división; en el caso de Marina, almirantes. Entonces, estoy haciendo una valoración; la idea es que pueda haber también un periodo de transición que no sea, digamos, el último día que se nombre, para que pueda haber un periodo de transición con el actual general secretario y el almirante secretario, a quienes tengo un gran respeto y admiración por el trabajo que han estado desarrollando. Entonces, vamos a ser respetuosos con sus tiempos y no sería, digamos, la última semana, pero sería en septiembre que estaría nombrando, a partir de esta revisión profunda”, señaló.

Adelantó que el lunes dirá quién dirigirá Petróleos Mexicanos.

### “¡Mi presidenta!”

Por la mañana, López Obrador refirió que si la futura mandataria está dispuesta, puede acudir a alguna mañanera antes que él concluya su sexenio. “Siempre es bienvenida, es nuestra compañera y muy pronto nuestra presidenta. ¡Mi presidenta y de todos los mexicanos! ¡Mi comandanta de las fuerzas armadas!” Más tarde, Sheinbaum respondió que “sería un honor” asistir.

El tabasqueño subrayó que invitará a la presidenta electa tanto a su último Informe de gobierno, el 1º de septiembre, como a la ceremonia del Grito de Independencia, el día 15.